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質問議員・質問件名及び（ ）内は予定答弁者 ※Ｒ元年６月７日現在 
 

 
金 子 正 則 議員 

 
○県道北中曽根北大桑線について                    （建設部長） 
○消防団について                      （市長・環境安全部長） 
〇加須南分署について                       （環境安全部長） 
 
 

佐 伯 由 恵 議員 
 

○子どもの貧困対策について                  （市長・こども局長） 
○児童虐待の防止について                      （こども局長） 
○産婦人科の誘致について                     （健康医療部長） 
○公立幼稚園の送迎バスの運行について             （市長・こども局長） 
〇投票所の改善について                 （選挙管理委員会事務局長） 

 
 

 
大 内 清 心 議員 
 

○“幸齢社会”実現に向けた取り組みについて    （市長・福祉部長・学校教育部長） 
○市民サービスの更なる充実について               （市長・総務部長）

○小・中学校体育館へのエアコン設置について         （市長・生涯学習部長） 
○民生委員さんの活動支援について                （市長・福祉部長） 
〇防災ラジオ有償配布について                   （環境安全部長） 
 

 
池 田 年 美 議員 

 
○農福連携事業について                （市長・経済部長・福祉部長） 
○いじめ等の悩み相談へのＬＩＮＥの活用について          （学校教育部長） 
○コミュニティバスの見直しについて             （市長・総合政策部長） 
○イングリッシュ・サマーキャンプについて             （学校教育部長） 
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質問議員・質問件名及び（ ）内は予定答弁者 ※Ｒ元年６月７日現在 
 

 
森 本 寿 子 議員 

 
○交通安全対策について      （市長・環境安全部長・こども局長・学校教育部長） 
○ＳＤＧｓの取組について           （市長・総合政策部長・環境安全部長） 
〇医療費支給のサービス向上について         （市長・こども局長・福祉部長） 
〇アクティブシニアの社会参加について            （市長・総合政策部長） 
 
 

新 井 好 一 議員 
 

○「市の歌」の作成に向けて                      （総務部長） 
○ハザードマップと災害への備え               （市長・環境安全部長） 
○公共施設の再整備について                 （市長・総合政策部長） 
 
 

野 中 芳 子 議員 
 
○地域医療について                     （市長・健康医療部長） 
○ＬＧＢＴへの取組について           （教育長・総務部長・学校教育部長） 
○土地利用について                        （総合政策部長） 
  
 

及 川 和 子 議員 
 
○合併１０周年の検証とまちづくりについて          （市長・総合政策部長） 
○コミュニティバスの運行改善について            （市長・総合政策部長）                        
○交差点等の安全対策について                （市長・環境安全部長） 
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質問議員・質問件名及び（ ）内は予定答弁者 ※Ｒ元年６月７日現在 
 

 
松 本 英 子 議員 

 
○子どもの安全対策について       （教育長・大利根総合支所長・学校教育部長） 
○難聴者のための補聴器助成制度について                （福祉部長） 
〇国道１２５号バイパス整備における交通安全対策について （市長・大利根総合支所長） 
 
 

小 坂 徳 蔵 議員 
 
○市民のくらしと国保税の増税計画等について         （市長・健康医療部長）       
○特別障がい者手当の周知について                （市長・福祉部長） 
〇公共工事のルール確立等について              （市長・総合政策部長） 
〇東海第二原発の被災者受け入れ等について          （市長・環境安全部長） 
○審議会等の透明化推進について                 （市長・総務部長） 
                          

 
原 田 悟 議員 

 
○野草（絶滅危惧種 キンラン）の保護・育成・管理について  （市長・環境安全部長） 
○かぞ絆号の（仮称）埼玉県済生会加須病院の開院に向けた対応について 
                                 （総合政策部長） 
〇小学校、中学校のＩＣＴ環境整備の進捗状況について        （学校教育部長） 
○小学校、中学校のトイレの洋式化について             （生涯学習部長） 

 
 
川 島 一 省 議員 

 
○がん検診率を向上するための施策と今後の取組について    （市長・健康医療部長） 
○三俣地区の調整区域の土地利用及び開発に係る排水対策について 
                        （総合政策部・経済部長・建設部長） 
○三俣地区の交通安全対策について                 （環境安全部長） 
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質問議員・質問件名及び（ ）内は予定答弁者 ※Ｒ元年６月７日現在 
 

 
池 田 裕 美 子 議員 

 
〇（仮称）埼玉県済生会加須病院の診療科目などについて    （市長・健康医療部長） 
  
 

柿 沼 秀 雄 議員 
 

〇安全・安心のまちづくり                  （市長・環境安全部長） 
〇地域ボランティア育成の取組                   （総合政策部長） 
〇公共交通の問題点                        （総合政策部長）

〇渡良瀬遊水地周辺の活性化           （環境安全部長・北川辺総合支所長） 
〇柳生駅のバリアフリー化について              （市長・総合政策部長） 
〇（仮）新橋の建設に向けて                 （市長・総合政策部長） 

 
 
中 條 恵 子 議員 

 
〇子育て支援の充実について              （市長・教育長・こども局長） 
〇公用車の有効利用について            （市長・総務部長・環境安全部長） 
〇市民要望の取り扱いについて                   （総合政策部長） 
〇遺跡の活用について                    （市長・生涯学習部長） 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 


